

RILIS NASIONAL

Kompak, Bhabinkamtibmas Dan Bhabinsa Monitoring Vaksinasi Anak di MI Nurul Hasan Ponorogo

Achmad Sarjono - PONOROGO.RILISNASIONAL.COM

Feb 5, 2022 - 21:43



PONOROGO, Patut di acungi jempol kepada Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Desa Singgahan Kecamatan Pulung Kabupaten Ponorogo. Bhabinkamtibmas tersebut adalah Aipda Agus Setiawan dan bhabinsanya adalah Serda Wahdianur.



Aipda Agus saat ini bertugas di Polsek Pulung sedangkan Serda Wahdianur bertugas di Koramil Pulung. Keduanya terlihat kompak dan semangat melaksanakan pengamanan serta monitoring pada serbuan vaksinasi anak di MI Nurul Hasan Desa Singgahan yang digelar oleh Puskesmas Kecamatan Pulung.

Kekompakan tersebut diperlihatkan saat keduanya memberikan semangat dan motivasi kepada siswa dan siswi MI Nurul Hasan agar tidak takut disuntik vaksin.

Pembawaannya yang tenang kedua aparat tersebut berhasil menyakinkan beberapa siswa dan siswi yang takut saat mau di suntik vaksin covid 19.

Apa yang dilakukan Aipda Agus dan Serda Wahdianur itupun menuai pujian dari beberapa orang tua wali yang ikut mendampingi anak pada kegiatan vaksinasi tersebut.

Salah satunya adalah Ibu Wati orang tua dari siswa kelas 3 MI Nurul Hasan bernama Aji.

Dia mengaku berterima kasih kepada bhabinkamtibmas dan bhabinsa Desa Singgahan.

"Anak saya memang takut jarum suntik, awalnya saya ragu anak tersebut mau di vaksin, berkat pak Agus dan pak nur akhirnya anak saya mau di suntik vaksin," ujarnya

Sementara itu dari pihak Puskesmas Pulung menerangkan bahwa vaksin di MI NURUL HASAN Singgahan berjenis SINOVAQ guna mendukung percepatan Vaksin covid 19 membentuk kekebalan tubuh pada anak.

"Sehingga diharapkan proses PTM di sekolah bisa berjalan maksimal tanpa ada kekhawatiran terhadap virus covid-19," terang Fitri salah satu tim vaksinator dari puskesmas Pulung

Ditempat terpisah, Kapolsek Pulung Iptu Hariyadi sangat mengapresiasi Aipda Agus atas dedikasinya sebagai bhabinkamtibmas yang teladan.

Dia juga menghimbau kepada warga masyarakat Pulung bahwa saat ini kasus terconfirm covid 19 ada peningkatan. "Silahkan yang belum vaksin segera mendaftarkan diri. Bagi yang sudah melaksanakan vaksin protokol kesehatan agar tetap dijaga. Paling tidak memakai masker saat beraktifitas di luar rumah," pungkasnya